

Letzter Elternbrief im Schuljahr 2024/2025

Liebe Eltern,

was für ein Schuljahr geht heute zu Ende! Gestartet waren wir mit einer Unterrichtsversorgung von 100 Prozent und der Aussicht, dass wir durch Referendare, die wir übernehmen könnten und eine Aushilfslehrkraft dieses Level würden halten können. Aber es kam dann doch ganz anders, als wir dachten. Drei Vollzeitlehrkräfte fielen im Laufe des zweiten Halbjahres komplett aus und weitere mussten aufgrund von Krankheit jeweils für mehrere Wochen vertreten werden, so dass das Aufrechterhalten der Unterrichtsversorgung ein sehr sportliches Unterfangen wurde. Und in den letzten Schulwochen fielen dann auch noch Frau Ehm und ich für jeweils drei Wochen aus.

Dennoch haben wir das Schuljahr erfolgreich gemeistert, die Zeugnisse liegen zur Ausgabe bereit. Und so möchte ich mich bei allen in der Schulgemeinschaft für die Geduld und das Verständnis für diese besondere Belastungssituation bedanken, insbesondere jedoch bei allen im Kollegium und im Schulleitungsteam, die bereit waren, zur Absicherung des Unterrichts Vertretungstätigkeiten in zum Teil erheblichem Maße zu übernehmen.

Das Schuljahr hat einen schönen Ausklang gefunden – mit einer gelungenen Abiturfeier, einem interessanten Präsentationstag, dem Fußballturnier der SV und der Segensfeier auf dem Schulhof am letzten Schultag. UND ...



CONGRATULATIONS!

... einem ersten **Preis im Bundesfinale des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen** für den Wettbewerbsbeitrag „Falling into the Future“, ein Video von **Enie Markmann** (10c), **Amalia Plogsties-Oehlmann** (9a) und **Hanna Wendhof** (9a), die im Freien Lernen von **Frau Wiedermann** bei der Erstellung des Beitrags begleitet wurden.

Im Folgenden möchte ich Ihnen nun noch einige wichtige Informationen zum Schuljahresende und -anfang übermitteln.

1. Personalia

Die Personalsituation wird sich zum kommenden Schuljahr wieder stabilisieren. Wir werden in guter Besetzung in das neue Schuljahr starten können. Es wird eine neue Lehrkraft mit Sport und Geschichte zu uns stoßen und bis zu drei Referendarinnen werden das Team verstärken, indem sie auch eigenverantwortlichen Unterricht übernehmen.

Frau Wittkowski, die wir nach ihrem erfolgreichen Abschluss des Referendariats als Kollegin übernehmen konnten, hat sich entschlossen, in den Staatsdienst zu wechseln und eine Tätigkeit in Halle zu übernehmen. Wir bedauern dies sehr. Ich möchte es aber nicht verpassen, ihr für ihren äußerst flexiblen und hochmotivierten Einsatz zu danken. Insbesondere durch ihre Übernahme und inhaltliche Ausgestaltung des Faches „Musik und Bewegung“ ist es uns im zweiten Schulhalbjahr gelungen, die Ausfälle im Fach Sport in den Klassen 5 und 6 durch Unterricht zu kompensieren, der eine deutliche Bewegungskomponente einbrachte. Wir wünschen ihr alles Gute für den Neustart in Halle! **Frau Höppner** als Vertretungskraft in Sport wird uns für ein Jahr verlassen, um nach Abschluss ihres Studiums einen Bundesfreiwilligendienst im Naturschutz abzuleisten. Wir hoffen, sie im Schuljahr 2026/27 dann als Referendarin wieder bei uns begrüßen zu dürfen. **Herr Sommer** und **Frau Friedrich** werden uns auch im kommenden Schuljahr voraussichtlich als Aushilfslehrkräfte weiter unterstützen.

3. Besetzung der Schule in den Ferien

Verwaltung und Hausmeister der Schule werden während der schulfreien Zeit ebenfalls in Urlaub gehen. **Vom 07.07. bis 25.07. wird das Sekretariat der Schule nicht regulär besetzt sein.** Anrufe und E-Mails werden nicht verlässlich bearbeitet werden. In Nottfällen wenden Sie sich bitte an die Schulstiftung (0391-5961-128). **Bis 04. Juli und ab dem 28. Juli** ist das Sekretariat verlässlich **von 8.00 bis 12.00 Uhr** zu erreichen. Sollte Ihr Anruf nicht sofort angenommen werden, sprechen Sie bitte eine Nachricht auf den Anrufbeantworter. Wir melden uns dann zeitnah zurück.

4. Schülerplaner

Die von zwei Schülerinnen der Jahrgangsstufe 10 sehr ansprechend gestalteten Libo-Schülerplaner für das kommende Schuljahr sind in Auftrag gegeben und werden Ende der Ferien geliefert.

Von Montag bis Mittwoch der ersten Schulwoche können sie in allen Pausen vor dem Bandraum gegen Zahlung von 7,00 € abgeholt werden, danach in der Bibliothek bei Frau Schmidt oder Frau Maack.

5. Ausblick

Der erste Schultag im neuen Schuljahr ist **Montag, der 11.8.2025**. An diesem Tag findet in den ersten vier Stunden Unterricht beim Klassenleitungsteam bzw. den Tutorinnen und Tutoren statt, bei denen die Schüler*innen auch ihren Stundenplan erfahren und ihre Leihbücher erhalten. Anschließend ist Unterrichtsschluss. In der fünften und sechsten Stunde sind Proben für das von unserer Abiturientin Friederike Spexard komponierte **Musical** „Der Schatz des Libo“, das der Kinderchor unter Leitung von Frau Kaiser und Friederike einstudiert haben. Es soll zur Begrüßung unserer neuen Fünftklässler aufgeführt werden und wahrscheinlich noch einmal **am Freitag, dem 15.8.25 ab 14:30 Uhr** für alle Angehörigen des Ensembles und auch alle Interessierten.

Am 11. und 12.8. wird es wegen der Vorbereitung und Nutzung der Aula für die Aufnahmefeier der Fünftklässler noch **kein Mittagessen** geben. Bitte berücksichtigen Sie dies bei der Essensbestellung.

6. Und fast zum Schluss - wie immer ein Zitat ...

... von Jesper Juul, dem dänischen Erziehungswissenschaftler und Familientherapeuten, der immer mit viel Humor auf die Realität unserer Familien geschaut hat:

„Kinder müssen lernen, mit der einen oder anderen Macke ihrer Eltern zu leben – genauso wie wir uns auf die Eigenheiten unserer Kinder einzustellen haben.“

mehr von Jesper Juul unter familylab.de

7. ... und ein Gruß zum Schluss

Ich wünsche Ihnen allen eine erholsame Urlaubs- und Ferienzeit. Kommen Sie gut über den Sommer und kehren Sie gestärkt zurück - für ein gerne wieder aufregendes aber hoffentlich nicht ganz so turbulentes Schuljahr 2025/26!



(Benedikt Kraft, Schulleiter)